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Aos treze (13) dias do mês de dezembro (12) de dois mil e vinte um (2021), às quatorze horas e1

quatro minutos(14h04min), através do link https://conferenciaweb.rnp.br/conference/rooms/ifrs-2

wpoa/invite via web conferência, foi realizada a sexta sessão extraordinária do ano de 2021 do3

Conselho do Campus, cuja pauta constou no Ofício-Circular 433/2021/CONCAMP/POA/IFRS4

expedido pelo Presidente deste Conselho. Iniciou-se a reunião com a presença do Presidente do5

Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt, da secretária indicada pelo presidente, Iara Elisabeth Schneider6

e dos conselheiros: André Rosa Martins (titular), Andréia Maria Ambrosio de Souza Accordi7

(titular), Cássio Silva Moreira (titular), Claudia do Nascimento Wyrvalski (suplente), Cristine Stella8

Thomas (titular), Iuri Correa Soares (suplente), Juliana Schmitt de Nonohay (titular), Martha9

Helena Weizenmann (titular), Pablo Alberto Lanzoni (titular) e Suzinara da Rosa Feijó (titular).10

Conselheiros ausentes: Jorge Ramos Morinico (titular) e José Maurício Morinico (suplente), Rafael11

de Borba Costa(titular) e Anderson Natanael de Lima Fagundes (suplente), Paulo Roberto Candido12

Nunes (titular) e Robson Santos Correa (suplente). Pauta única da sessão: 1. Apreciação do13

parecer conjunto das Comissões Permanentes do Concamp: a) Plano de Contingência COVID 19,14

processo nº 23368.001000/2020-15. O Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt abriu a15

sessão esclarecendo sobre a construção do Plano de Contingência, e necessidade de alterações16

para atualização em relação à legislação estadual e municipal, e normativas do IFRS. A conselheira17

Martha, presidente da CAAIC, fez a leitura do parecer conjunto das comissões permanentes do18

Concamp, o qual recomendou a aprovação com as recomendações demandas no parecer. O19

conselheiro André, presidente da CLN, iniciou agradecendo o esforço das três comissões para20

emissão do parecer. Concordando com o voto do parecer, questionou a terminologia “ventilação21

cruzada”, e como avaliar essa questão. Destacou a importância da retirada da palavra22
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“preferencialmente” no item 9, referindo-se a portas e janelas, pois o fechamento das mesmas23

cortaria o sistema de ventilação cruzada. Embora conste 1,0 metro no Plano de Contingência do24

IFRS e em decretos estaduais, encaminhou aumento do espaçamento de distanciamento nos25

espaços de circulação para 1,5 metros. Como exemplo de parâmetros técnicos para aplicação26

dessa questão, citou o inciso 11 do art .6º da Lei Complementar nº 14.376/2013/RS: “capacidade27

de lotação é a quantidade máxima de pessoas em uma edificação ou área de risco de incêndio, de28

acordo com a ocupação e demais características, cujo cálculo é regulado por RTCBMRS”, o qual29

define para o Grupo E-Educacional, em sua tabela 4, nas situações mais restritivas, indica uma30

pessoa a cada 1,5m2 de área. A conselheira Martha informou que, sobre a ventilação cruzada, esta31

não aparece mais no Plano de Contingência do IFRS. O Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa32

Affeldt esclareceu que a ventilação cruzada é uma orientação da OMS, e foi mantida devido a33

características do Campus Porto Alegre, sendo a intenção de utilizar somente as salas com janelas34

para ventilação. Esclareceu à conselheira Suzinara, sobre a orientação para servidores de grupos de35

riscos serem mantidos em trabalho (IN 90/2021). A Diretora de Desenvolvimento Institucional,36

Karin Tallini esclareceu que o Plano de Contingência do Campus, estaria mais restritivo para tornar37

o ambiente mais seguro. A conselheira Juliana, esclareceu que embora as legislações dispensem o38

plano de contingência, as comissões do Concamp deliberaram pela sua manutenção, tendo em39

vista ainda não ter tido o retorno presencial, e ainda, que o IFRS possui o mesmo. Defendeu a40

manutenção de 1 m no distanciamento nos espaços de circulação. O Presidente do Conselho,41

Fabrício Sobrosa Affeldt questionou se todos estavam esclarecidos ou se haveria alguma defesa42

contrária. Nada havendo, encaminhou a votação. Conferido o quorum, estavam presentes nove43

conselheiros, às 15h01min. EM VOTAÇÃO: Aprovar o Plano de Contingência COVID 19, processo nº44

23368.001000/2020-15, considerando as demandas do parecer conjunto, e ressalvado as emendas.45

(09 a favor - 00 contra - 00 abstenções) Aprovado por unanimidade. O Presidente do Conselho,46

Fabrício Sobrosa Affeldt questionou se todos estavam esclarecidos ou se haveria alguma defesa47

contrária. Nada havendo, encaminhou a votação. Conferido o quorum, estavam presentes nove48

conselheiros, às 15h03min. EM VOTAÇÃO: Alterar para 1,5 metro o espaçamento mínimo entre49

pessoas nos espaços de circulação do Campus Porto Alegre. (06 a favor - 02 contra - 0150

abstenções) Aprovado por maioria. O Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt51

questionou se todos estavam esclarecidos ou se haveria alguma defesa contrária. Nada havendo,52

encaminhou a votação. Conferido o quorum, estavam presentes nove conselheiros, às 15h04min.53
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EM VOTAÇÃO: Suprimir a palavra “preferencialmente” no item 9 - VENTILAÇÃO NATURAL54

CRUZADA DE AMBIENTES, ficando a redação: “Garantir que os espaços estejam ventilados55

naturalmente, mantendo janelas e portas aberta. (07 a favor - 01 contra - 01 abstenções)56

Aprovado por maioria. O Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt agradeceu as57

discussões e participação dos conselheiros, Chefe de Gabinete e à secretária Iara. Nada mais a ser58

tratado, declarou encerrada a sessão e, para constar, eu, Iara Elisabeth Schneider, Secretária do59

Conselho de Campus, lavrei a presente ata, que, após lida e aprovada, será assinada por mim e60

pelos presentes. Os documentos pertinentes à sessão, encontram-se na página do Campus Porto61

Alegre, em Conselho do Campus (https://www.poa.ifrs.edu.br/ index.php/conselho-de-campus), e62

o teor completo da plenária encontra-se em gravação de vídeo à disposição no canal do YouTube:63

Secretaria do CONCAMP IFRS-POA. Porto Alegre, treze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte64

um.65

Fabrício Sobrosa Affeldt, _________________________________________________________

(Presidente)

Iara Elisabeth Schneider _________________________________________________________

(Secretária)

Andre Rosa Martins (titular) _____ ________________________________________________

Andréia Maria Ambrosio de Souza Accordi (titular) ___________________________________

Cássio Silva Moreira (titular) _____________________________________________________

Claudia do Nascimento Wyrvalski (suplente) ________________________________________

Cristine Stella Thomas (titular) ____________________________________________________

Iuri Correa Soares (suplente) _____________________________________________________

Juliana Schmitt de Nonohay (titular) ______________________________________________

Pablo Alberto Lanzoni (titular) ___________________________________________________
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Suzinara da Rosa Feijó (titular) _____________________________________________________

* A via original encontra-se arquivada na Secretaria do CONCAMP.

Ata aprovada na 1ª Sessão Ordinária de 14 de março de 2022.


